### 常三小だより

令和 5年 2月28日 松戸市立常盤平第三小学校 校 長 安 樂 和 久 3月号

寒い日と温かい日が入り交じりながら、一歩一歩春に近づいているように感じます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

6年生は卒業まで残りわずかとなりました。先日行われた「6年生を送る会」では、6年生の保護者の皆様に限り参観していただきました。

久しぶりに6年生が体育館で1年生~5年生の発表を見ることもできました。各学年の出し物はどれも素晴らしく6年生にも感謝の気持ちが伝わり「ブラボー」と歓声も聞かれました。また、6年生も運動会でも見せた「ISOダンス」を下学年の児童に披露致しました。演技が終わった瞬間、6年生を囲んで在校生や保護者の皆様から鳴りやまんばかりの拍手がおこりました。私の話を聞く時も落ち着いて聞く姿が見られ、心の育った子どもたちだな!と実感致しました。同時に徐々に学校が元に戻りつつあるな、と嬉しい気持ちになりました。

保護者の皆様、地域の皆様には、コロナ禍という特別な1年間の中、学校に対して常に協力的で温かく見守っていただき、深く感謝申し上げます。私自身もこのような学校で校長を務めることができ感謝の気持ちでいっぱいです。今後も「地域に愛される学校」を目指し、皆様と力を合わせて、子どもたちの健全な育成に努めていきたいと思っております。

この一年間、ありがとうございました!!

# 6年生を送る会

2月17日に「6年生を送る会」を行いました。

今年度は、6年生に向けて各学年が体育館で、入れ替わりで発表を行いました。

- 1年生は、「スイミー」の劇
- 2年生は、ジャンボリミッキーのダンスや合奏
- 3年生は、歌と呼びかけ
- 4年生は、歌や6年生の思い出の劇
- 5年生は、ミュージカル

みんなは、今日までの6年生への感謝の気持ちを表すとともに常三小の伝統をしっかりと受け継いでいく気持ちを伝えました。

6年生は校庭で全校児童が円を作って見守る中、お返しとして「ISO ダンス」を披露しました。 6年生にとっても大切な思い出になったことでしょう。

# ストローレス化について

現在松戸市では、給食におけるストローレス化を進めております。本校でも段階的に進めて参りたいと思います。詳細については、後日配布の給食だよりをご覧ください。

### ≪3月の行事予定≫現段階での予定であり、今後変更となることもございます。ご理解とご協

### カをお願<u>いいたします。</u>

月	火	水	木	金
		1	2 読み聞かせ 学年発表会・学級懇談会 金管パンドファイナルコンサート	3
6	7	8	9	10
短縮5 —	PTA 代表者会議 友だちのことアンケート			
13	14	15	16	17
通常日課	通常日課   スクールカウンセラー来校	給食最終日 短縮4	卒業証書授与式 1~5年生は自宅学習	短縮4
20	21	22	23	24
短縮4	春分の日	短縮4	短縮4 大掃除	修了式·辞校式 短縮3
27 学年末休業・学年始 め休業~4/5	28	29	30	

### \*卒業式について

1~5年生は自宅学習となります。また、卒業式を行っていますので、終了までは、学校の校庭で遊ぶことはできません。ご協力をお願いします。

# 部核型

転退職する職員とのお別れの式(辞校式)を以下のように行います。

- 1. 日 時 3月24日(金)
  - 1~5年生は通常通りの登校となります。
- 2. 場 所 校庭 \*卒業生は登校したらピロティー集合
- 3. その他 転退職する職員の紹介のみとなります。異動先等については後日の新聞発表を ご覧ください。

#### ≪4月の主な行事予定≫

- 4/6 始業式
- 4/10 給食開始 入学式前日準備
- 4/11 入学式
- 4/12 通常日課 委員会活動
- 4/17 1年生給食開始

現段階での予定であり、今後変更となることもございます。ご理解とご協力をお願いいたします。